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◆養成講座終了！！◆ 
  研修・相談部会 杉谷 徹夫 

今年も市民後見人養成講座が品川区中小企業センターで開催され、無事終了しました

（受講生 31 名、開催日は 3 月 4 日、5 日、12 日、19 日、21 日の 5 日間）。 

「広報しながわ 1 月 11 日号」の 1 面に開催案内が掲載され、定員を上回る 38 名の申し

込みがありました。講座内容は例年と同様ですが、新講師として西五反田在宅介護支援セ

ンターの石原さんにお願いしました。最終日のグループディスカッションや発表で、活発

な質疑応答や意見があり、大いに盛り上がりました。今回は 23 名の入会申し込みがあり、

会員数が 104 に達しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行／特定非営利活動法人 市民後見人の会 

〒140-0014 東京都品川区大井 1-15-1 品川成年後見センター分室３階 

TEL：080-3912-3259（通話専用 月～金曜日の 10 時～15 時の間対応します。） 

TEL＆FAX：03-6303-8265 

MAIL：npokouken@gmail.com   ＨＰ：http://www.shiminkoukenninnokai.jp 

私たちはボランティア精神のもと 

「市民後見人」として、地域社会に貢献することを目指します。 
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◆月曜カフェ◆ 
3月 27日（月）、第 40回月曜カフェが荏原第五地域センターで開催されました（司会：

松丸心一さん 10時～12時 9名参加）。テーマは「エンディングノートを書いてみよ

う」。スピーカーは昨年本会に入会し（一般社団）終活協議会終活ガイド上級の資格をもつ

内田真人さん。エンディングノートを書く目的（①自分の思いを伝えるため②自分のデー

タを伝えるため）、書くポイント（①書ける所から書く②一度に書き上げなくても良い③見

直し更新する）、具体的に注意すべき事等々をわかりやすく熱心に語って頂きました。「終

活は元気な内にやる事」が印象に残りました。 

 

 

 

 

 

 

◆2023年度通常総会のご案内◆ 
2023 年度の本会通常総会を以下の通り開催致します。コロナが治まりつつある中、対面

方式での開催です。年に一度、思いを同じくする仲間が一同に集まる場として、全会員の参

加を呼びかけます。今年度新たに新会員になられた方たち 23 名も大勢参加予定で、総会終

了後は歓迎の茶話会を予定しています。どうか奮っての参加をお願い致します。ご案内書類

等は、後日郵送いたします。 

日時：2023年 6 月 10日（土）13時 30 分開会（13時より受付） 

場所：品川区中小企業センター 

 

◆広報活動◆ 
「令和 5 年度 品川シルバー大学 入学式」が以下のとおり開催され、品川区からの要請

を受け、本会事務局が成年後見制度の広報活動を行いました。 

  日時：4 月 20 日 14 時～16 時 会場：スクエア荏原 ひらつかホール 

  〇開式のことば 〇式辞（品川区長） 

〇来賓祝辞（品川区議会議長）〇学生のことば〇記念講演 

 

 何名もの方たちが成年後見制度、本会の活動の説明に熱心に

耳を傾けていました。 
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◆2022 年度 3 月度理事会議事録◆ 
理事・事務局 馬庭俊一郎 

1．開催日時 2023年 3月 20日（月）15時 00分～17時 00分 

2．開催場所 品川区社会福祉協議会ボランティア活動室 1003号室 

3．出席理事 斉藤裕二、杉谷徹夫、杉山麻里子、高原三平、馬庭俊一郎各理事 

<審議事項> 

①2023年度活動計画及び予算案について 

 原案の通り承認された。 

<協議事項> 

①2022年度活動計画・決算案について 

 計画の執行状況、決算見通しについて協議した。 

②設立 15周年記念出版について 

 第 1回編集委員会（3/6実施）の報告、今後の予定等について協議した。 

<報告・連絡事項> 

①2023年度事務局・部会委員について（高原、斉藤、杉谷） 

 委員案について報告があった。 

②「C―5が鍵付き小ロッカー取扱要領」の制定について（斉藤） 

 設置目的、保管物、管理、鍵の取扱及び保管等について報告があった。 

③市民後見人養成講座について（杉谷） 

 多数の参加者（応募者 31名）で毎回熱気があるとの報告があった。 

④54号介護保険更新について（斉藤） 

 更新手続きの対応について報告があった。 

⑤成魂の碑への案内について報告があった。（高原） 

⑥情報交換会について（斉藤） 

 今年度 3回目の情報交換会の報告があった。 

⑦後見担当と監督人との顔合わせについて（斉藤） 

 顔合わせの目的、日程について報告があった。 

⑧しながわ地域活動展について報告があった。（馬庭） 

⑨本会の新型コロナ対策について報告があった。（高原） 

⑩会員動向（退会者）について報告があった。（高原） 

⑪品川区社会教区関係団体登録証の更新の報告があった。（高原） 

<今後の予定> 

・部会長連絡会 4月 10日（月）10時 

・第 2回 5周年記念誌編集委員会 4月 10日（月）15時 

・監事監査 4月 14日（金）16時 

・監督人・後見人連絡会 4月 17日（月）15時 

・理事会 4月 17日（月）17時 30分        

 

 ある専門家が「子供も含め若い人たちと接することが大事。公園で遊ぶ子供たちを見ているだけでも良

い」と言っていました。会員の皆さんのご健康をお祈りします。         （編集 金城 清） 


